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衆議院議員  井林たつのり 
生年月日  昭和５１年７月１８日 
住   所  藤枝市本町 
本   籍  榛原郡川根本町（お茶農家） 
【経歴】京都大学工学部卒業、同大学院環境工学修了 
平成１４年より国土交通省勤務、平成２２年６月退官 
平成２４年１２月初当選（三期目） 
平成２８年８月環境・内閣府大臣政務官 
静岡県サッカー協会中西部支部会長 
京都大学工学部非常勤講師 
【家族】 妻・長女・次女  
【趣味】 野球、水泳 【好物】焼魚、白米、お茶 

ポスター掲示を 
お願いします。 

“井林たつのり”のスマイルメッセージ 
第1・第3・第5<水曜日>ＦＭ島田（76.5MHz） 

放送；8:10～ 再放送；18:15～ 
ネットでも聞けます（http://www.jcbasimul.com/） 

ご支援のお願い  

  サ ポ カ ー 補 助 金 延 長 を 実 現 ！   
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萩生田文科大臣に 
学びの保証を提言 

お名前              
※個人名でのご支援をお願いしています 
 

住所 〒 -         
 

TEL/ FAX      生年月日＿＿＿＿＿＿＿         

FAX ０５４－６３９－５８０２ 

 志太・榛原だけでなく、静岡県そして日本の為に粉骨砕身働いて
いくために、物心両面で多くの方々にご支援頂いています。 
 ご賛同いただける方は、お一人月千円からのご協力をお願い申し
上げます。下記にFAX頂くか、電話（054-639-5801）又はメール 
（office@t-ibayashi.com）でお伝えください。 

※ご加入口数（□に✓を入れるか、＿にご記入ください） 
□１口  □３口  □５口  □＿＿口（１口千円／月） 

事故率の高い65歳
以上への助成！ 

http://www.jcbasimul.com/


小此木国家公安委員長の下 
政策論争を加速！ 

ビジョンゼロ  い ば や し 

井林 
― 通信 第五十一号 ― 

い   ばやし 

たつのり 
～交通安全のグローバルスタンダードへ～ 

毎年三千名以上の尊い命が奪われる現実 
 交通事故。被害者はもちろん、加害者の人生に
も大きな影響を与える不幸です。減少したとはい
え、毎年三千名以上の尊い命が奪われています。 
 特に、歩行中・自転車乗用中の死亡者数はＧ７
でアメリカの次に多い状況です。 
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【交通事故死者数（千人）の推移】 

16,765人 

（昭和45年） 
過去最多 

3,215人 

（令和元年） 
3,790人 

（昭和24年） 

【交通事故死者数（10万人中）の比較】 

【自宅からの距離別死者数】 【状態別交通事故死者数】 

約5割 
 

（49%） 

2km超過 
（24%） 

2km以下 
（12%） 

1km以下 
（15%） 

500m以内 

 交通安全。訴えるだけでなく、事故を分析し対策を練り上げる！交通事故死者数の約半数が歩行中・自
転車乗用中。さらに、歩行中・自転車乗用中の死者の約半数が自宅から５００ｍ以内で発生！ 

自宅から５００ｍ以内の歩行中・自転車乗用中に事故が多い！ 
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自民党 交通安全特委 事務局長就任！ ビジョンゼロを実現！ 
 菅内閣発足に伴う人事で、自民党 交通安全特別委員会の事務局長を拝命しました。今なお三千名以上
の尊い命が奪われる状況に決意を新たに、交通事故死の減少と共に低調だった自民党交通安全特別委員会
での議論を再度活性化！各会議では、予想以上に多くの議員に参加頂き大変前向きな議論を行いました。 
 その結論として交通事故ゼロを目指すグローバルスタンダードの「ビジョンゼロ」を自民党として決
議！下村政調会長の了解を得て、政権与党・自民党の総意として麻生財務大臣に申し入れ！予算面でも
しっかりとした対応を要請し成果を出しました【詳細裏面】。 

下村政調会長に説明 
党として意思決定を実現 

麻生財務大臣に説明 
多大な理解を頂き政策実現！ 


